



Walikota Makassar Ikut Seru-seruan Outbound dengan Pemuda Delegasi YCC Apeksi

Ryawan Saiyed - MAROS.KAMPAI.CO.ID

Jul 13, 2023 - 12:56





MAROS - Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto ikut seru-seruan dalam rangkaian acara Youth City Changer (YCC) dengan agenda kegiatan outbound.

Danny Pomanto sapaan akrab Ramdhan Pomanto mengamati secara langsung para peserta dengan asyik yang mengikuti permainan hingga selesai.

Para pemuda-pemudi itu menjalani beberapa sesi outbound dengan berbagai permainan yang seru, unik, menarik juga kolaborasi.

Salah satu permainan yang diikuti Danny ialah Stasiun Kereta. Aturan permainannya ialah masing-masing peserta yang berjumlah tujuh orang itu harus bekerjasama agar meloloskan seorang dengan pita berwarna biru.

Wali kota Danny menjadi salah satu peserta dengan pita biru sehingga pemain lainnya harus berkomunikasi dengan baik agar walikota dua periode ini bisa melangkah melewati stasiun kereta.

Dalam sela-sela outbound, pemimpin berlatar belakang arsitektur ini sekaligus menjadi leader di situ dan mengarahkan peserta lainnya yang memiliki pita merah juga hijau untuk mengikuti arahnya.

Alhasil dengan durasi waktu 10 menit, Danny Pomanto yang ditemani oleh beberapa SKPD juga pemuda YCC berhasil finish permainan kereta dengan waktu 4 menit saja.

“Outboundnya keren, para pemain mesti bekerjasama dan berkomunikasi dengan baik agar sampai pada tujuan,” kata Danny Pomanto usai menamatkan permainan, Selasa, (11/07/2023).

Dia berharap dengan outbound ini menjadikan pemuda kian kompak saat YCC dan tentunya pascaYCC.

Salah satu peserta YCC, Muhammad Rukkah Harisun mengatakan kegiatan Outbound itu sangat mendidik.

Poinnya, kata dia, bukan hanya saja seru-seruannya saja tetapi ada makna filosofis di dalamnya.

“Seperti adanya nilai kepemimpinan, kepercayaan anggota, kerja sama tim, kekompakan, kesabaran jadi maknanya seperti menjalankan sebuah sistem organisasi dalam sebuah game,” ungkapnya.

Permainan Stasiun Kereta juga, jelas dia, mengajarkan para pemuda agar berjalan pada jalurnya.

“Sesuatu yang berjalan pada alurnya maka akan sampai. Jadi pemuda yang ingin

kolaborasi dengan Pemkot maka mesti mengikuti alurnya,” ungkapnya.

Tak hanya Walikota Danny, Ketua Apeksi Bima Arya pun turut ikut. Keduanya begitu menikmati dan seru-seruan bersama.

Selain permainan stasiun kereta, ada juga permainan lainnya seperti mengangkat bola dengan wadah menggunakan kayu kecil dan beberapa permainan seru lainnya(***)